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日记者走进烟台美神这样一家服
务全面、口碑极好的医疗美容机
构，独家采访了原文娸院长。清爽
干练的短发，优雅时尚的着装，温
文尔雅的言谈举止，大眼睛加上
皮肤白皙，给人的第一印象就是
典型的港城美女。

记者：当初为什么会选择踏入整
形美容行业？

原院长：每个女孩都希望自己是美
丽的天使，渴望同时拥有出众的才华和
美貌，可惜造物主并没有把大家都塑造
的一样优秀，每个女孩也都拥有别人不
具备的优点和缺点。宽脸型、塌鼻梁、扁
平胸，这些难道不能改变吗？1997年，我
就投资开办了这项能给求美者带来美
丽的阳光事业。

记者：您能分享一下美神是如何
帮助女性朋友展示魅力的？

原院长：首先，追求美应摆正心
态，爱美是一种自然属性，整形美容
不是想怎样就怎样，它是在自身基础
上的完善和美化，而不是一种另建另
造，是为了引发自我及他人心中的美
感，也是一个‘锦上添花’的过程，至
于这“花”添在哪儿，如何添，都是见
仁见智的问题。

每个人都有追求美、爱美的权
利，每一位求美者，来到美神，我们会
先让美学形象设计师进行设计，根据
爱美者的肤色、轮廓、身材、气质等综
合考虑，与爱美者进行深入沟通后，
设计适合她们的一套整形方案。最终
打造最完美的她。

记者：作为整形美容行业的领先
者，您认为最应该拥有的是什么？

原院长：责任！自律！医德！爱美
者把信任和希望交付给了我们，就
是把一颗真心交给了我们。我们决
不能让这颗真心掉在地上，我们必
须担负起这份责任，让爱美的女性
更加美丽，让生活更加美好。

美神每年拒绝的顾客近上百
个，大多是因为身体原因如血糖、血
压、心脏方面，日常看不出来，但若
进行手术则会不适应，为了安全着
想，我们也会拒绝此类客人。这就是
责任！这就是行业自律！这就是医
德！

记者：听说美神的顾客来源大多
是“老顾客”和“介绍”的朋友，您和您
的团队是如何做到这一点的？

原院长：呵呵，你说的对，保守统
计，美神70%以上的客户来源是“老顾
客”和“介绍”的朋友，这是因为我们
高品质的经营理念：诚信！安全！责
任！自律！医德！坚守保证每一位求美
者美丽、健康的至高追求，更坚守技
术、品牌、硬件、环境的全面升级。

记者：美神在科研上有哪些投
入？引进了什么技术？获得哪些专利？

有那些成功案例？
原院长：15年来，美神斥巨资引

进并研究技术，我们从韩国、东南亚
和巴西引进技术合作，也不断把美神
的医生派出去学习，我觉得中国医生
得天独厚的优势在于有大量且扎实
的临床实践基础，只要学会他们更先
进的技术研究成果，完全做出世界一
流的手术。

当然，我们自己的医生团队同
时也在做科研，至今为止已获得国
家认定的五项技术专利，包括一种
隆鼻手术辅助测量装置，一种面部
美学测量装置，一种无痕化隆鼻定
位分离器，一种局部脂肪吸出装置，
一种激光操作工具。这五项技术给
各位求美者提供的是最精良的技
术，这在全国是少见的，更是我们独
有的，从“美神十二金钗”到“史上第
一伪娘”各种成功案例，这是我们精
良技术的展示，更是让消费者增强
了对我们的信任。

记者：从事整形美容行业，本身
又是医院的掌控者，您这些年最大的
收获是什么？

原院长：前来整形的求美者，上
至六十多岁下至二十多岁，她们通
过美神而变得更加漂亮，更加开心，
每个人的梦想、人生理念都有所不
同，从中我触摸到了人性美好的一
面。这也是我的快乐，我最大的收
获。

我和同事们都有一个美神梦：
要把美神打造成所有爱美者的“求
美天堂”，要将烟台打造成中国的

“美丽城”。
采访中，记者得知原院长每年都会

去烟台辅读学校看望老师和孩子们，也
参加春蕾助学计划，也会抽时间去敬老
院帮老人们洗洗衣服。从无到有，从小
到大，从单纯的技术革命到品牌、硬件、
技术、环境的全面升级，美神在原文娸

院长的带领下不断的突破自我，创造出
一个真正属于烟台爱美者的传奇！
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